

KWRI

TNI Hadirkan Harapan Baru untuk Papua: Membangun Kedamaian, Mewujudkan Kesejahteraan

Jurnalists Agung - PAPUA.KWRI.OR.ID

Dec 19, 2024 - 09:53



PAPUA- Kehadiran Tentara Nasional Indonesia (TNI) di Papua membawa

semangat baru dalam mewujudkan percepatan pembangunan kesejahteraan. Dengan berlandaskan Instruksi Presiden Republik Indonesia (Inpres) Nomor 9 Tahun 2020, TNI memiliki peran krusial dalam menciptakan keamanan, mendukung penyediaan pelayanan dasar, dan memperkuat komunikasi sosial inklusif di wilayah Papua. Kamis (19/12/2024).

Langkah ini menjadi semakin strategis mengingat tantangan keamanan yang terus hadir, khususnya gangguan dari Organisasi Papua Merdeka (OPM). Gangguan tersebut, mulai dari intimidasi, kekerasan, hingga pembunuhan terhadap warga sipil dan aparat keamanan, tidak hanya mengancam stabilitas wilayah tetapi juga menghambat proses pembangunan kesejahteraan yang menjadi hak masyarakat Papua.

Dansatgas Media KOOPS HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho, mengungkapkan bahwa salah satu wujud nyata kontribusi TNI adalah keberhasilan dalam berbagai misi kemanusiaan.

“Fakta di lapangan menunjukkan bahwa kami berhasil mengevakuasi korban seperti Pilot Glen Malcolm Conning dan membebaskan Kapten Pilot Phillip Mark Mehrtens tanpa menunggu permintaan resmi dari pihak keluarga maupun pemerintah terkait. Ini adalah wujud nyata komitmen kemanusiaan TNI,” ujarnya.

Langkah ini merupakan bukti konkret bahwa TNI tidak hanya bertugas menjaga keamanan tetapi juga hadir sebagai garda terdepan dalam membangun Papua yang aman, damai, dan sejahtera. Dengan sinergi bersama Polri, pemerintah daerah, dan seluruh elemen masyarakat, stabilitas wilayah Papua terus diperjuangkan demi terwujudnya kehidupan yang lebih baik.

“TNI dan Polri akan terus bersinergi dalam menjaga keamanan di Papua. Stabilitas adalah fondasi utama untuk memastikan program percepatan pembangunan kesejahteraan berjalan sesuai rencana,” tambah Kolonel Yogi.

Keberhasilan ini tidak hanya mencerminkan profesionalisme TNI tetapi juga komitmen mereka dalam menciptakan Papua sebagai tanah yang damai dan maju. Dengan kerja keras yang tak kenal lelah, harapan baru untuk kesejahteraan Papua kini semakin nyata.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho